



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: Rosalba Mazariegos López

TEMA: La nueva salud pública e salud pública y enfermería comunitaria

PARCIAL: 2°

MATERIA: enfermería comunitaria

NOMBRE DEL PROFESOR: Rebeca Marili Vázquez

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 7mo

LA NUEVA SALUD PÚBLICA

Julio Frenk plantea que, frente a los retos del siglo XXI, la salud pública debe evolucionar hacia lo que denomina "la nueva salud pública". Aquí se presentan algunos puntos clave sobre su visión:

Enfoque de sistema de salud

Frenk argumenta que es esencial concebir la salud desde un enfoque sistémico, es decir, comprender cómo las distintas partes interactúan y se complementan entre sí.

Transición epidemiológica

Se reconoce que, a medida que las sociedades avanzan, cambian también los patrones de enfermedad.

Determinantes sociales

Enfatiza la importancia de abordar los determinantes sociales de la salud, reconociendo que factores como la educación, el empleo y el entorno tienen un impacto profundo en la salud

Innovación en salud pública

Frenk propone que la nueva salud pública debe ser innovadora, aprovechando avances tecnológicos y científicos para desarrollar intervenciones más efectivas

Ética en salud pública

Se destaca la necesidad de garantizar que las intervenciones y políticas en salud pública sean éticas y se basen en principios de justicia, equidad y derechos humanos.

SALUD PÚBLICA Y ENFERMERIA COMUNITARIA

Son áreas que, aunque distintas en su origen y alcance, están estrechamente relacionadas y colaboran en pro del bienestar y la salud de las poblaciones

Salud publica

Es la ciencia y el arte de prevenir enfermedades, prolongar la vida y promover la salud a través de esfuerzos organizados y decisiones informadas de la sociedad

Enfermería comunitaria

Es una especialidad dentro de la enfermería que se centra en la promoción y mantenimiento de la salud de comunidades y poblaciones, previniendo enfermedades y discapacidades.

Objetivos

Ambas áreas buscan mejorar la salud y el bienestar de las poblaciones, aunque desde diferentes perspectivas y roles.

Ámbitos de acción

Salud pública: Se ocupa de estudiar la salud a nivel poblacional, diseñar políticas y programas de salud.
 Enfermería comunitaria: Trabaja directamente con comunidades e individuos, aplicando intervenciones de promoción y prevención

Similitudes

Ambas se centran en la prevención de enfermedades y la promoción de la salud.
 Ambas disciplinas se preocupan por los determinantes sociales de la salud